



Commune de Rochefort

Rapport annuel 2020 - 2022 de la Commission énergie-environnement

Monsieur le président,
Mesdames les conseillères générales,
Messieurs les conseillers généraux,

Selon l'usage qui prévaut, nous vous présentons ci-après le rapport annuel de la Commission énergie-environnement (CEE) couvrant le début de la législature, soit la période 2020-2022.

La CEE s'est réunie à 7 reprises durant cette période.

La CEE a été consultée sur les objets suivants :

- Consultation cantonale sur le règlement d'exécution de la loi sur l'énergie (RELCEn)
- Remplacement du chauffage à distance
- Installation d'une toiture photovoltaïque sur le réservoir du Prévaire (Pré-Vert)

La CEE a fait les propositions suivantes :

- Mise en réserve forestière totale de 64 ha de forêts communales
- Revitalisation du captage de Balizet (en cours)

La CEE a organisé les ateliers suivants :

- Vergers, inventaire de la flore et biodiversité (24.04.2021)
- Fauchage de prairie, chauves-souris et plantes invasives (11.09.2021)
- Taille des vieux fruitiers (19.03.2022)

De prochains ateliers sont d'ores et déjà en préparation.

Dans le cadre de la réponse à la motion du groupe des Verts (« Protégeons nos sources »), la CEE a sélectionné des « chasseurs de sources » qui ont été formés par une biologiste du Parc du Doubs. Cette action permettra de recenser les sources situées sur le territoire communal et de procéder à leur protection ou à leur remise en valeur. L'action court jusqu'à début 2023 et sera utile dans le cadre de la révision du plan d'aménagement local (PAL).

La CEE travaille en outre à l'heure actuelle sur le Plan communal des énergies (échéance : au plus tard 2025). Dans ce cadre, la CEE recueille et analyse les informations de consommation énergétique et de production de la Commune et de ses habitants. Un certain nombre de mesures seront proposées au Conseil communal au travers d'un rapport, en cours de rédaction, couvrant des domaines tels que l'éclairage public, l'optimisation électrique des infrastructures communales, ou le chauffage à distance.

Naturellement, nous demeurons à votre entière disposition pour tout complément d'information que vous pourriez souhaiter.

Nous vous prions de croire, Monsieur le président, Mesdames les conseillères générales, Messieurs les conseillers généraux, à l'assurance de notre parfaite considération.

Rochefort, le 30 mai 2022

**Au nom de la Commission
énergie-environnement**

Le secrétaire,

Le président,

C. Aeberhard

J.-L. Naguel